

Endlich wieder feiern: Am 11.11. um 11.11 Uhr startet die fünfte Jahreszeit. Viele Vereine der Region haben bereits Veranstaltungen geplant.

Die fünfte Jahreszeit steht vor der Tür

- Nach zwei Jahren Pause freuen sich viele Vereine auf die neue Kampagne.
- Corona-Pandemie lässt einige Veranstalter noch vorsichtig sein.

ELISA HAZELDINE

ENZKREIS/ KREIS CALW

Mit dem Herbst beginnen bei vielen Karnevalisten bereits die Vorbereitungen für die neue Kampagne. Denn die fünfte Jahreszeit ist nicht mehr weit. Zwei Jahre mussten die Liebhaber närrischen Trubels ausharren, weil die Corona-Pandemie den meisten Umzügen und Prunksitzungen einen Strich durch die Rechnung gemacht hat. Nun kann es wieder losgehen. Weil man bei den vielen Sitzungen in der Region dennoch leicht den Überblick verliert, wurden im Folgenden die bereits bekanntgegebenen Veranstaltungen zusammengefasst.

Es handelt sich um die zu Redaktionsschluss bekanntgegebenen Veranstaltungen, daher besteht keine Gewähr auf Vollständigkeit.

Schömberg-Langenbrand:

Die 21. Närrische Nacht findet am Samstag, 12. November um 19.11 Uhr im Bürgerhaus Schömberg statt. Das bunte Programm und ein Auftritt von Pepe Palmen sollen das närrische Publikum zum feiern bringen.

Quelle:

Hazeldine, Elisa (2022). Die fünfte Jahreszeit steht vor der Tür. *Pforzheimer Zeitung, 254* (03.11.2022), 16.